Statt Karten

"Irgendwann werde ich dich wieder umarmen, bis dahin trage ich dich in meinem Herzen."

Günter Belle

Es war ein großer Trost nicht allein zu sein beim Abschied von meinem lieben Mann.

Ich danke deshalb von Herzen:

- allen, die mir ihre Anteilnahme in so liebevoller und vielfältiger Weise zum Ausdruck gebracht haben sowie allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben
- für Blumen und Zuwendungen
- der Praxis Dr. Laux in Willsbach für die jahrelange ärztliche Betreuung
- Herrn Pfarrer Beck für die feierliche Gestaltung der Trauerfeier
- dem Ehepaar Gerlach für die musikalische Umrahmung
- seinen Stammtischbrüdern vom Stammtisch Stangenbach, die ihn zu Grabe getragen und mit einem liebevollen Nachruf an ihn gedacht haben
- Bestattungen Zeltner für die herzliche Betreuung in dieser schweren Zeit

Waltraud Belle

Stangenbach, im August 2021